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Résumé :
[bookmark: _GoBack]L'hémangiosarcome canin est un néoplasie endothélial malin très agressif. En raison de sa nature agressive et des options de traitement limitées, le HSA représente un défi important en oncologie vétérinaire. Cette étude bibliographique commence par un aperçu complet des aspects clés dans le domaine de la recherche sur le cancer, en se concentrant sur la biologie des tumeurs, diagnostic, pathologie, cytologie et les mécanismes complexes qui régissent l'initiation, la progression et la métastase du cancer. L'un des principaux objectifs de cette bibliographie est d'élucider les approches diagnostiques du HSA. Les limitations et le potentiel de techniques telles que la cytologie, l'histopathologie et l'hématologie sont explorés. De plus, le rôle des bio-marqueurs émergents pour faciliter un diagnostic précoce et précis est étudié. Enfin, nous évaluons la compréhension actuelle de la pathogénie du HSA et la séquence complexe d'événements qui conduit à la formation de la tumeur. Cela comprend l'étude du rôle de la génétique et du microenvironnement, ainsi que le dérèglement des voies de signalisation cellulaire qui favorisent la prolifération incontrôlée et les métastases

Abstract :
Canine hemangiosarcoma is a highly aggressive malignant endothelial neoplasm, HSA poses a significant challenge in veterinary oncology due to its aggressive nature and limited treatment options. This literature review begins with a comprehensive overview of key aspects in the field of cancer research, focusing on tumor biology, diagnosis, pathology, cytology, and the intricate mechanisms governing cancer initiation, progression, and metastasis. A central focus of this review lies on elucidating diagnostic approaches for HSA. The limitations and potential of techniques like cytology, histopathology, and hematology are explored. Additionally, the role of emerging biomarkers in facilitating early and accurate diagnosis is investigated. Finally, we evaluate the current understanding of the pathogenesis of HSA and the intricate sequence of events that leads to tumor formation. This includes investigating the role of both genetics and the microenvironment, along with the dysregulation of cellular pathways that fuel uncontrolled proliferation and metastasis
